



Einladung zum Besuch

Flaschenmuseum Willisau

Flaschen-Sepps Sammlung aus aller Welt

Der Seniorenrat organisiert einen gemeinsamen Besuch des Flaschenmuseums Willisau mit Führung durch Sepp Stadelmann persönlich. Sepps Führungen sind ein Erlebnis der besonderen Art. Seine Kollektion von über 40'000 Flaschen ist weltweit einzigartig. Natürlich gibt es auch Wauwiler Flaschen aus der ehemaligen Glasi zu sehen.

Seit vierzehn Jahren präsentiert Sepp Stadelmann, der mittlerweile weit über die Region hinaus als ‚Fläsche-Sepp‘, bekannt ist, seine einzigartige Kollektion im Schweizerischen Flaschenmuseum in Willisau. Seit fast 40 Jahren trägt er aussergewöhnliche und einzigartige, aber auch Allerweltsflaschen zusammen und stellt sie mit Hilfe des im Mai 2006 gegründeten – und mittlerweile über 300 Mitglieder zählenden – Flaschenvereins in der ehemaligen Käserei Käppelimatt aus. Diese platzt schon aus allen Nähten, denn nahezu täglich kommen neue, wunderbare Exemplare hinzu.

Datum/Zeit **Dienstag, 11. Juni 2024, 13:30 Uhr (Beginn Führung 14:00 Uhr)**

Treffpunkt **Parkplatz beim Pfarreiheim Egolzwil-Wauwil
anschliessend gemeinsame Fahrt nach Willisau**

Museum **Flaschenmuseum Willisau**
Käppelimatt 1, 6130 Willisau

Anmeldung Eine Anmeldung ist bis spätestens 7. Juni 2024 erwünscht.
Melden Sie sich direkt über unsere Webseite
<http://www.seniorenrat-egolzwil-wauwil.ch/veranstaltungen>
oder kontaktieren Sie Beat Erni via Telefon 076 328 37 17, oder
schreiben Sie eine E-Mail an veranstaltungen-seniorenrat@bluewin.ch

Unkostenbeitrag CHF 14.– pro Person für Eintritt, Kaffee und Kuchen (wird am
Anlass eingezogen, bitte abgezahlt bereithalten)

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren der Gemeinden Egolzwil und Wauwil, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf einen unterhaltsamen, anregenden und gemütlichen Nachmittag in Willisau.